# Respaldo a prórroga para fomento avícola

En favor de que se prorroguen los benefi-cios de la Ley de Fomento Avícola, se pronunció ayer la Comisión de Economía y Agricultura del Congreso.

Dicha ley, que declara a la avicultura como actividad de utilidad pública y exonera a los avicultores del pago de varios impuestos, in-cluyendo municipales, fue decretada por el Directorio Cívico-Militar y ha sido prorro-gada dos veces —en 1967 y 1972—, por lo del corriente año.

Varios diputados de la legislatura anterior presentaron, en marzo del presente año, una moción relativa a que se prorrogaran por tres años los beneficios de dicha ley, con el fin de que los productores salvadoreños pudieran continuar en su actividad en condiciones competitivas con los del resto de Centro América, que tienen incentivos mayores.

Pasa a la página 71

## Severas sanciones por el uso indebido a Autopista a Sta. Ana

el director general de la Policía Nacional, lamentando que en tan poco tiempo, se esté convirtiendo en escenario de tragedias. "Lo que debiera ser timbre de orgullo y ordenado tránsito, —dice el director del citado cuerpo de seguridad, coronel Armando Nóchez Palacios—, se está convirtiendo

en una autopista de la muerte. Y no porque nosotros hayamos descuidado la vigilancia normal que los agentes del Departamento General de Tránsito mantienen. Se trata de que los conductores, cuando ven comisiones de agentes de Tránsito, disminuyen la Pasa a la Pág. 71 —

velocidad, pero aceleran aún más, cuando se alejan o se ubican fue-ra del control policial".

De San Vicente

## Muerto y golpeados al volcar camioneta en Santo Domingo

(San Vicente). El revisador Juan Antonio Torres, de 45 años, murió y 17 personas más, resultaron heridas, al volcar el bus placas 73-687, de la empresa "Nelson" que hacía recorrido de San Miguel a San Salvador. El accidente se registró a las 5 de la mañana de ayer, en el kilómetro 50 de la Carretera Internacional, a unos 50 metros de La Ermita "Talpetates", jurisdicción de

Santo Domingo. Santo Domingo.

Tanto la guardia como la Policía Nacional estiman que el bus corría a excesiva velocidad de oriente a poniente; al finalizar una pequeña curva descendente. un camión cuyas características obran en poder de las autoridades lo colisionó por detrás, perdiendo el control su conductor Esteban

Edgardo Gómez Chávez que se salió a la derecha, llevándose un poste de ANTEL. Dio varias vueltas, quedando destrozado a unos diez metros de la habitación de Dorila Vaquerano, quien estuvo a punto de perecer de no haber sido un árbol de Laurel en donde se detuvo el vehículo, se informó.

— Pasa a la página 70

#### Estúdiase extender servicio de buses a urbanizaciones

Estudio previo para instalar o extender el servicio de buses urbanos en nuevas zonas urbaniza-das en San Salvador, llevan a llevan a cabo conjuntamente la Dirección de Transporte Terrestre, DUA ; la Financiera Nacional de l

Así lo informó ayer el coronel José Luis Rosales, director de - Pasa a la página 50 -



VICTIMA. (San Vicente). Juan Antonio Torres, de 41 años, murió ayer al volcar bus, en jurisdicción de Santo Domingo. Resultaron numerosos golpeados.



UN MUERTO. Juan Antonio Torres, murió ayer por la mañana al volcar este bus en el kilómetro 49 de la Carretera Panamericana, en jurisdicción de San Sebastián, departamento de San Vicente.

Torres, cobrador del citado vehículo salió con vida después del vuelco, pero falleció a causa de un paro cardíaco, según el reconocimiento legal.

-Foto de LA PRENSA, por Aldana



CONFERENCIA EN MEXICO. La Tercera Conferencia Mundial por la Unidad del Hombre, que será en diciembre en México. Así lo informaron Dr. Fidel Márquez h. y señor Víctor Hércules Recinos, de la Fraternidad Universal en el país.

### III Conferencia por la Unidad del Hombre celebrarán México

La Tercera Conferencia Mundial por la Unidad del Hombre, se llevará a cabo del 12 al 15 de diciembre, en Oaxtepec, Morelos, México, organizada por la Gran Fraternidad Universal Línea Solar. Así lo informaron el Dr. Fidel Márquez h. y el Sr. Víctor Hércules Recinos, miembros de esa entidad en el país, al visitar LA PRENSA GRAFICA. Agregaron que

la conferencia es con el propósito de unir en un conjunto armónico a los grupos espirituales, cientí-ficos, asociaciones filosóficas, culturales o humanísticas, a las so-ciedades artísticas, los movimien-tos que participan en una divul-

gación de princípios para el avan-ce y la evolución de la humanidad sin prejuicios de raza, credo, co-lor, cultura. Será presidida por el H. Gurú.

De Santa Ana

## Descubren cadáver de hombre a orilla de finca "Trinidad"

(Santa Ana). El cadáver de hombre no identificado, fue descubierto ayer en la autopista a San Salvador, kilómetro 40. Por su estado de descomposición, el Juez Segundo de 40. Por su estado de descomposicion, el Juez Segundo de Paz, doctor Joaquín Linares Martínez, quien efectuó el reconocimiento, ordenó de imediato su inhumación en el mismo lugar, cafetal de la finca Trinidad, a orilla de la carretera. En el reconocimiento forense se nace constar que la víctima tenace tonstar que la víctima tenace constar que la víctima tenace constar que la víctima tenace que fue muerto en otro lugar.

El hombre, como de 40 años, de conteniendo una campies avul.

El hombre, como de 40 años, de, conteniendo una camisa azul estatura un metro cincuenta centímetros, vestía camisa celeste, pantalón café, calcetines rojos y — Pasa a la página 76 — —

De San Miguel

## Ultiman a comerciante y a sereno que intentó captura

(San Miguel). El vigilante nocturno José Clemente González Chávez, fue ultimado antenoche por sujetos no identificados, que momentos antes habían dado muerte al comerciante José Daniel Ortiz y lesionado a Ismael Sorto. Ortiz fue ultimado a balazos en el interior de un bar que funciona en la salida de esta ciudad a San Salvador (en el mismo sitio fue lesionado Sorto,

quien está hospitalizado en la Cli-nica San Francisco de esta ciu-vez, quien logró subirse en el ve-

nica San Francisco de esta ciuvez, quien logró subirse en el vedad); y de tal hecho se percató
hículo donde iban los sujetos, un
de inmediato el sereno de la colo
Pasa a la página 42

Pasa a la página 42

sucesos de anoche

INFORMACION EN PAGINA SESENTICUATRO